



КАТАЛОГ САМОВАРОВ

О нас

ООО «Дельта-Х» семейное предприятие, основано в 1992 году.

Мы являемся производителями авторских изделий ручной работы из фарфора, в том числе электрических самоваров, светильников, часов, ваз, чайных и кофейных наборов, шахмат и букетов из твердого фарфора.

Мы выпускаем изделия НХП (народных художественных промыслов), в том числе изделий признанного художественного достоинства федерального значения.

Конструктивная сложность и исполнительская многодетальность отличает нашу продукцию от других производителей.

Являемся постоянными участниками и призерами значимых Российских и Европейских выставок (Москва, Санкт-Петербург, Казань, Страсбург, Юрмала и т.д.).

Являемся поставщиками Совета Федерации РФ, Управления делами Президента РФ.

Наши изделия украшают посольства Швеции, Франции, Индии, Ирана и т.д.

Наши изделия были отмечены такими известными людьми как В.В. Путин, Е.М. Примаков, В.С. Черномырдин, С.В. Ястржембский, И.Д. Кобзон, Клара Лучко.

Вся продукция сертифицирована ЕАЭС.

Дизайн и качество нашей продукции высоко ценится такими серьезными игроками в мире дизайна как журнал VOGUE, и в февральском номере 2020 года VOGUE Russia разместил статью о нас, и наших изделиях.

About us

Family company DELTA-X was founded in 1992

We are manufacturers of design articles of handmade porcelain, including electric samovars, lamps, clocks, vases, tea and coffee sets, chess and hard porcelain bouquets.

We produce folk arts and crafts goods, including merchandises of federal artistic merit.

Our articles are characterized by structural complexity and many details, which distinguishes us from other manufacturers.

We are permanent participants and prize-winners of significant Russian and European exhibitions (Moscow, St. Petersburg, Kazan, Strasbourg, Jurmala, etc.).

We are suppliers of the Federation Council of the Russian Federation, the Administrative Department of the President of the Russian Federation.

Our products adorn the embassies of Sweden, France, India, Iran, etc.

Our products have been awarded by such famous people as V.V. Putin, E.M. Primakov, V.S. Chernomyrdin, S.V. Yastrzhembsky, I.D. Kobzon, Clara Luchko.

All items are certified by the EU Customs.

The design and quality of our products are highly regarded by such serious players in the design world as VOGUE magazine, and in the February 2020 issue of VOGUE Russia posted an article about us and our products.

Наши возможности

Производство и оформление изделий только с использованием ручного труда.

Лепные композиции из массы «Париан».

Шликерная и ангобная росписи.

Резьба по бисквиту.

Масляная надглазурная живопись, портреты, репродукции картин известных художников.

Декорирование металликами, препаратами жидкого золота и платины

Использование фарфоровой массы лучших немецких и английских производителей, в том числе костяной фарфор и «Париан».

Изготовление изделия по индивидуальным заказам, с индивидуальным декорированием, по Вашим эскизам/дизайну.

Нанесение символики, поздравительных надписей, как с использованием живописи, так и с применением «деколей» собственного производства, изображение достопримечательностей городов.

Our capabilities

Manufacture and design of articles using only manual labor

Moulded compositions from the mass "Parian"

Slip and engobe painting

Biscuit carving

The oil overglaze painting, portraits, reproductions of paintings by famous artists

Metallic, liquid gold and platinum decoration

Using the porcelain mass of the best british and german manufacturers, including bone china and "Parian"

Manufacturing of articles for individual orders with individual decoration, according to your sketches / design

Drawing of symbols, congratulatory inscriptions both with the use of painting and with the use of "decals" of own production, the image of sights

Samovars

A Russian-style tea party is a beautiful ritual with its own special, unique atmosphere. In its creation, objects for serving play a large role: among them dishes and... Russian samovar!

Samovar a few centuries ago was an indispensable attribute of Russian life - until now, in the minds of many people, it is associated with old Russian life, although samovars were used in Ancient Rome (called outeps there) and Ancient China.

Here you can see porcelain, electric, handmade samovars. They are made of solid porcelain, with a firing temperature of 1320 degrees. And they are a model of porcelain with recognized artistic dignity.

The items of the sets are decorated by hand, painted in different techniques and protected by layers of transparent glass glaze.

Looking at this handmade utensils, you experience an incredible rise in spirit! A wonderful gift for an admirer of good Russian traditions of hospitality and leisurely tea ceremonies!

The author's work - an electric samovar made of porcelain in a set for 6 people - is a practical version of a gift-souvenir for a Wedding, Housewarming, general or personal holiday.

Our samovars are cast and decorated manually and therefore can have different weights. We buy the best porcelain masses in the world, produced in Germany, Spain, England.

Decoration options used in the design of our electric samovars:

- * painting,
- * stucco,
- * slip painting,
- underglaze painting,
- * overglaze painting,
- angobnoe extension,
- * scratching.

All our products are decorated with 12% liquid gold and platinum. We also design our products with various types of chandelier paints, metallic.

All our painters have the maximum fifth category, as well as awarded certificates of honor, diplomas of various exhibitions, as well as ministries.

We suggest you to try this item of household utensils in practice, thereby turning the tea party into a beautiful and memorable ritual. And we are glad to contribute to the revival of the glorious tradition of tea party. Samovar will bring everyone together at the same table and give unforgettable hours of communication with family and friends!

Самовары

Чаепитие в русском стиле - это красивый ритуал со своей особенной, неповторимой атмосферой. В ее создании большую роль играют предметы для сервировки: посуда и... русский самовар!

Самовар еще несколько веков назад был непременным атрибутом русской жизни - до сих пор в сознании многих людей он ассоциируется именно со старорусским бытом, хотя самовары использовались еще в Древнем Риме (назывались там аутепсами) и Древнем Китае.

Перед Вами самовары фарфоровые, электрические, ручной работы. Они изготовлены из твердого фарфора, с температурой обжига 1320 градусов и являются образцом фарфорового промысла с признанным художественным достоинством.

Предметы наборов оформлены вручную, расписаны в разных техниках и защищены слоями прозрачной стекляннной глазури.

Разглядывая эту посуду ручной работы, испытываешь неимоверный подъем духа! Прекрасный подарок для почитателя добрых русских традиций гостеприимства и неторопливых чайных церемоний!

Авторская работа - электрический самовар из фарфора в наборе на 6 персон - это практичный вариант подарка-сувенира на Свадьбу, Новоселье, общий или личный праздник.

Наши самовары отливаются и декорируются вручную и поэтому могут иметь разный вес. Мы закупает лучшие фарфоровые массы в мире, произведенные в Германии, Испании, Англии.

Варианты декорирования используемые в оформлении наших электрических самоваров:

- живопись,
- лепнина,
- шликерная роспись,
- подглазурная роспись,
- надглазурная роспись,
- ангобное наращивание,
- процарапывание.

Все наши изделия декорируются 12% препаратом жидкого золота и платины. Так же мы оформляем наши изделия различными видами люстровых красок, металликов.

Все наши живописцы имеют максимальный пятый разряд, а так же награждены почетными грамотами, дипломами различных выставок, а так же министерств.

Мы предлагаем Вам попробовать этот предмет домашней утвари в деле, тем самым превратить чаепитие в красивый и запоминающийся ритуал. И рады поспособствовать возрождению славной традиции чаепития. Самовар объединит всех за одним столом и подарит незабываемые часы общения в кругу семьи и друзей!

арт. СА10

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ

модель 1

Комплектация:

*Самовар V= 3,5 литра, (ш*г*в) 31смх29смх43 см*

*Чайник-заварник V= 0,8 литра, (ш*г*в) 21смх13,5смх16см*

*Сахарница V= 0,8 литра, (ш*г*в) 13,5смх13,5смх16см*

*Чашка V= 0,23 литра, (ш*г*в) 12,5смх10смх6,5см*

Блюдо-поднос D = 32см





САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ
модель 2

Комплектация:

*Самовар V= 4 литра, (ш*г*в) 32смх30смх48см*

*Чайник V= 1 литр, (ш*г*в) 24смх16смх24 см*

*Сахарница V= 0,6 литра, (ш*г*в) 19,5смх13,5смх20 см*

*Чашка V= 0,25 литра, (ш*г*в) 14смх11смх9см*

Блюдо-поднос D = 32см





арт. СА30

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ

модель 3

Комплектация:

*Самовар V= 5 литров, (ш*г*в) 30смх30смх48см*

*Чайник V= 0,7 литра, (ш*г*в) 22смх18смх13см*

*Сахарница V= 0,75 литра, (ш*г*в) 18смх13смх20см*

*Чашка V=0,25 литра, (ш*г*в) 14смх11смх9см*

Блюдо-поднос D = 32см





арт. СА40

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ

модель 4

Комплектация:

*Самовар V= 2,5 литров, (ш*г*в) 30смх25смх43см*

*Чайник V= 0,65 литра, (ш*г*в) 19смх13смх14см*

*Сахарница V= 0,65 литра, (ш*г*в) 13смх13смх13см*

*Чашка V= 0,23 литра, (ш*г*в) 12,5смх10смх6,5см*

Блюдо-поднос D = 32см





арт. СА50

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ *модель 5*

Комплектация:

*Самовар V= 4 литра, (ш*г*в) 28смх28смх39см*

*Чайник V= 0,5 литра, (ш*г*в) 18смх13смх10см*

*Сахарница V= 0,5 литра, (ш*г*в) 18смх13смх13см*

*Чашка V= 0,23 литра, (ш*г*в) 12,5смх10смх6,5см*

Блюдо-поднос D = 32см





арт. СА60

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ *модель 6*

Комплектация:

*Самовар V= 4,5 литров, (ш*г*в) 36смх31смх47см*

*Чайник V= 0,8 литра, (ш*г*в) 23х16х19*

*Сахарница V= 0,8 литра, (ш*г*в) 19смх15смх19см*

*Чашка V= 0,25 литра, (ш*г*в) 14смх11смх9см*

Блюдо-поднос D = 32см





арт. АСА70

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ *модель 7*

Комплектация:

*Самовар V= 6,5 литров, (ш*г*в) 33смх30смх53см*

*Чайник V= 0,8 литра, (ш*г*в) 22смх14смх21см*

*Сахарница V= 0,7 литра, (ш*г*в) 19смх14смх19см*

*Чашка V= 0,25 литра, (ш*г*в) 14смх11смх9см*

Блюдо-поднос D = 32см





арт. АСА80

САМОВАР ФАРФОРОВЫЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЙ

модель 8

Комплектация:

*Самовар V= 1 литр, (ш*г*в) 22смх19смх27,5см*

*Чайник V= 0,4 литра, (ш*г*в) 17смх11смх12см*

*Сахарница V= 0,4 литра, (ш*г*в) 11смх11смх12см*

*Чашка V= 0,1 литра, (ш*г*в) 9,5смх7,5смх5,5см*

*Блюдо-поднос (ш*г) 17см х28см.*







Сотрудничество с нами

- Индивидуальные условия сотрудничества.
- Единовременная скидка на первую закупку:
- Отгрузка транспортными компаниями в любую точку мира.
- Наличный и безналичный расчёт.

Наши контакты



357703, РФ, Ставропольский край,
г.Кисловодск, ул.Гайдара, д.№32.

По всем вопросам обращаться:

Любкин Дмитрий Александрович +7(928) 349-05-00

Любкин Игорь Александрович +7(928) 340-26-24

Тел. 8-(87937) 6-79-36; 8-(87937) 6-65-36

e-mail: admin@delta-x.ru

сайт: www.delta-x.ru

www.delta-x.shop



Cooperation with us

- Individual terms of cooperation.
- One-time discount on the first purchase.
- Shipment by transport companies anywhere in the world.
- Cash and non-cash payments.

Our contacts



357703, Russia, Stavropolsky krai,
Kislovodsk, Gaydar str., 32

For all questions contact:

Dmitry Lyubkin +7 (928) 349-05-00

Igor Lyubkin +7 (928) 340-26-24

Tel. 8- (87937) 6-79-36; 8- (87937) 6-65-36

e-mail: admin@delta-x.ru

website: www.delta-x.ru

www.delta-x.shop



[delta_x.ru](https://www.instagram.com/delta_x_ru)

[vk.com › delta_x_porcelain](https://vk.com/delta_x_porcelain)

<https://www.facebook.com/Delta-x-1939254399500843/>



[delta_x.ru](https://www.instagram.com/delta_x_ru)

[vk.com › delta_x_porcelain](https://vk.com/delta_x_porcelain)

<https://www.facebook.com/Delta-x-1939254399500843/>